

# LAUSITZER RUNDSCHAU

## Spitzenauftritt macht den Anfang

**FORST** Zum traditionellen gemeinsamen Neujahrskonzert von der Stadt Forst und der evangelischen Kirchengemeinde hat Pfarrer Christoph Lange am vergangenen Samstag rund 500 Musikfreunde begrüßt. Das waren 300 Zuhörer mehr als im Jahr zuvor.



Das Publikum erlebte das musikalische Präsent von zwei ungewöhnlichen Künstlern aus Erfurt - der Saxophonistin Kathrin Eipert und dem Pianisten und Sänger Gunther Ecke, die nach eigenen Angaben nicht mit solch zahlreichen Besuchern gerechnet hatten. Mit dem Weihnachtslied »Tochter Zion« eröffneten sie das festliche Konzert. Doch im weiteren Verlauf zeigten sich beide bei Soli als außergewöhnliche Virtuosen mit besonderer warmherziger Ausstrahlung.

So hielt es Kathrin Eipert, die ihrem Instrument neben besinnlichen Klängen wie dem Kirchenlied Amazing Grace, Liebeslieder, den Abba-Hit »The Winner Takes It All« und die Karat-Ballade »Der Schwanenkönig« entlockte, nicht vor den Zuhörerreihen. Stattdessen schritt sie musizierend mit ihrem Instrument durch das Kirchenschiff, begrüßte dabei auch einzelne Gäste. Doch nicht nur mit ihrem leidenschaftlichen Spiel und ihrer Bühnenpräsenz, sondern auch mit ihrer Moderation, den rezitierten Gedichten, zog sie die Forster in ihren Bann.

Dabei stand ihr Gunther Ecke nicht nach. Der Leiter des ZDF-Chores verzauberte mit seinem kraft- und klangvollen Bariton bei klassischen Melodien, Stücken aus der orthodoxen Liturgie, Hits von Luis Armstrong und Udo Jürgens ebenso wie beim Medley mit Beatles-Songs.

Nach dem Abschluss-Duett »Music Was My First Love« von Frank Sinatra gab es begeisterten Applaus, den Kathrin Eipert und Gunther Ecke mit dem Peter-Maffay-Hit »Ich wollte nie erwachsen sein« belohnten.

»Ganz toll, ganz super!« - mit diesen Lobesworten bedachte Rosemarie Anklam aus Forst das Konzert. Für solch einen hochkarätigen Auftritt hätte man auch Eintritt kassieren können, vertrat sie. »Als uralter Saxophonist« empfand Jochen Zarse aus Groß Kötzig besondere Freude am diesjährigen Neujahrskonzert. »Der Sänger hatte eine wunderschöne Stimme und Kathrin Eipert ist eine exzellente Saxophonspielerin. Solch einen Vortrag habe ich in der Region bisher noch nicht gehört.« Auch Norbert Schlauß aus Forst war angesichts der »sehr schönen ausgewählten Stücke« und der Stimme von Gunther Ecke voller Lob. »Das Konzert hatte Spitzenklasse. Der Besuch hat sich gelohnt«, so sein Urteil. aha1